

## Bericht für das Amtliche Nachrichtenblatt der Gemeinde Rehlingen-Siersburg der TTG Fremersdorf-Gerlfangen

### Hallensituation

Es gibt Neuigkeiten, was die Hallensituation in Fremersdorf und Gerlfangen betrifft. Die Geisbachhalle wird ab dem 8. Juli bis voraussichtlich Ende des Jahres geschlossen. Größere Bauarbeiten erfordern die Schließung der Halle. Die Nordgauhalle in Gerlfangen wird ab dem 4. Juli bis zum 25. August ebenfalls geschlossen. Hier wird die Lüftungsanlage erneuert.

Trainingsauftakt wird wahrscheinlich der 27. August in Gerlfangen sein. Am 31. August findet unsere diesjährige Vereinsmeisterschaft statt. Erster Spieltag der neuen Saison ist der 7. September. Wegen der Hallensituation finden alle Trainings und Punktspiele in Gerlfangen statt.

Ab dem 27. August stehen folgende Trainingsmöglichkeiten zur Verfügung:

Dienstags ab 18 - 22 Uhr

Donnerstag ab 18 - 22 Uhr

Freitag ab 19 bis 22 Uhr

Wenn es Neuigkeiten gibt, werden wir euch sofort informieren.

## Internationale Trierer Stadtmeisterschaften

Bei den internationalen Trierer Stadtmeisterschaften der Senioren konnten unsere Spieler einige gute Platzierungen auf dem Treppchen erspielen. In der Altersklasse 40 konnte sich unser Doppel Spurk/Barra nach sehr gutem Spiel den 3. Platz erkämpfen. Im Halbfinale mussten sich beide nur hauchdünn mit 8:11 im 5. Satz geschlagen geben.



In der Altersklasse 70 konnte sich wieder mal Jürgen Schnubel einen hervorragenden 3. Platz sichern. Er konnte sich bis zum Halbfinale auch gegen starke Gegner aus Belgien durchsetzen.

